



ATIENDEN A MÁS DE 350 PACIENTES Y EL NÚMERO SIGUE EN ALZA.

Hospital Biprovincial refuerza Programa de Cuidados Paliativos

Con más profesionales, nuevos espacios y una cobertura ampliada, el Programa de Cuidados Paliativos del Hospital Biprovincial Quillota Petorca se ha consolidado como uno de los más activos del recinto. Actualmente, atiende a cerca de 350 pacientes en control médico y realiza más de 100 visitas domiciliarias mensuales, respon-

diendo a una creciente necesidad de la comunidad.

Desde la entrada en vigencia de la Ley Universal de Cuidados Paliativos en 2021 —que amplió este beneficio a pacientes no oncológicos con pronóstico limitado— la demanda se ha triplicado. Hoy el equipo está compuesto por 18 profesionales de áreas como Medicina, En-

fermería, Psicología, Nutrición, Trabajo Social y Farmacia.

“El Programa es uno de los con mayor número de pacientes. Es una atención integral, con un equipo multidisciplinario enfocado en las necesidades de quienes enfrentan condiciones críticas de salud”, señaló el director del hospital, Eduardo Lara Her-

nández.

El enfoque va más allá del tratamiento médico, pues se trabaja con las familias y cuidadores, incluyendo acompañamiento durante el duelo. “Hablamos del manejo holístico del paciente. Abordamos el sufrimiento físico, pero también el psicológico”, destacó el Dr. Ignacio Reyes, jefe de la unidad. 🌟